



Jorge Romero Herrera Coordinador de Diputados – PAN

“Este va a ser un periodo muy difícil, de muchos contrastes, también estamos conscientes que como sea que sea, hemos podido sacar cosas en la Cámara, aunque no parezca, han sido más las cosas que hemos sacado por consenso. Este jueves asumo la Presidencia de la Junta de Coordinación Política, ahora le toca por ley al PAN y si algo habré de proponer es precisamente eso, que definamos cada grupo parlamentario y obviamente el gobierno, nuestras prioridades, para que esa sea la ruta que tengamos este último año y estar conscientes, primero de los números y segundo que lo que puedas generar por consenso, qué bueno por el país, adelante que se vuelva ley y lo que no se pueda generar en consenso, pues que se debata”.

https://drive.google.com/file/d/1b3PQtcpfkSXC4B_HK4iwAMj7KjEBfcZM/view